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O VALE 

O Rio Pindaré atingiu esse ano 14 metros 
e 26 centímetros acima do normal, segundo a 
defesa civil de Pindaré Mirim. A água invadiu, 
pela primeira vez todo o cais da cidade e por 
pouco não subiu nos bares que ficam na orla 
que sempre recebe dezenas de turistas. 

Centenas de famílias precisaram sair de 
suas casas, após a água invadir as residências. 
Algumas que não tiveram pra onde ir, foram 
acolhidas em um abrigo improvisado na Escola 
Municipal Firmino Augusto Rabelo.

Nesta quarta-feira, 19, o nível do rio atin-
giu os 13,90m. Uma redução de 36 centímetros, 

e já é possível perceber a grande diferença, con-
forme a imagem.

O cais que estava alagado, já secou. A de-
fesa civil do município tem acompanhado todos 
os dias essa situação. Apesar da redução do ní-
vel do rio, muitas casas ainda estão atingidas.

Wanessa Rocha, coordenadora da defesa 
civil de Pindaré Mirim, disse ao Jornal do Vale 
que nesse período de cheia histórica, a maior 
dos últimos anos, a secretaria de assistência 
social e a defesa civil realizou assistência às fa-
mílias atingidas, tanto na sede, quanto na zona 
rural.

NÍVEL DO RIO PINDARÉ 
COMEÇA BAIXAR E FAMÍLIAS 

VOLTAM ÀS RESIDÊNCIAS

 Água não atinge mais o calçadão do cais. Foto: Central Pindaré

O Festival da Piaba já faz parte do calendário 
de eventos de Pindaré mirim... São 15 anos reunin-
do um grande público as margens do Rio Pindaré. E 
no último domingo, 16, aconteceu o encerramento 
do evento. Mais uma vez, centenas de pessoas de 
várias cidades do Maranhão participaram dessa edi-
ção.

Além de várias atrações musicais, muita gente 
aproveitou para saborear o prato principal do dia, a 

piaba frita. A organização do evento garantiu 30kg 
da espécie para que todos pudessem degustar des-
sa iguaria que não poderia faltar no festival. 

Enquanto muitos saboreavam a piaba frita, 
outros curtiam o evento ao som de várias atrações. 
E foi uma combinação de música boa, ambiente 
agradável e visão privilegiada do rio.

A competição de quem pescava a maior pia-
ba foi acirrada. Os sete concorrentes se empenha-

Encerrado em grande estilo o 15º 
Festival da Piaba em Pindaré Mirim

A competição da pescaria da piaba foi entre sete pessoas

ram para conquistar o prêmio. E após cerca de meia 
hora de pescaria, a disputada foi encerrada.

O pescador Jailson ganhou as duas premia-
ções. Pescou a maior quantidade, somando 35 pia-
bas e a maior, medindo 9 centímetros. 

O Antonio José, conhecido como carneiro, 
esse ano ficou em segundo lugar, pescando 18 pia-
bas.

A 15ª edição do Festival da Piaba encerrou 
com shows de vários cantores locais e regionais e 
com a garantia de que ano que vem tem muito mais.

A Prefeitura Municipal de Bom Jardim, 
divulgou na última sexta-feira (14), uma nova 
lista de convocação do concurso público muni-
cipal.

A lista dos convocados, estão no Anexo I 
do edital 04/2023, disponível no fim da maté-
ria, e devem comparecer, pessoalmente ou por 
procurador munido de procuração pública, com 
poderes específicos para o ato, na Sede da Se-
cretaria Municipal de Administração e Planeja-
mento da Prefeitura Municipal de Bom Jardim, 
localizada na Av. José Pedro Vasconcelos, s/nº, 
Centro, em Bom Jardim – MA, no horário de 8 
às 14 horas, para tratar dos procedimentos de 
suas nomeações.

Do obomja.com

Prefeitura 
realiza nova 

convocação dos 
aprovados no 

concurso público 
de Bom Jardim
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PINDARÉ
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A Secretaria Municipal de Saú-
de informou que por conta da refor-
ma do Hospital de Pindaré Mirim, os 
atendimentos passam a serem feitos 
temporariamente na Unidade Bási-
ca de Saúde Cibrazém, localizada no 
Bairro Novo Tempo (antigo mangal).

Durante a visita a Pindaré Mi-
rim no final do mês de março, o go-
vernador Carlos Brandão anunciou a 
reforma do Hospital do município. De 
acordo com Brandão, a obra começa-
ria em meados do mês de abril.

"Vamos reformar o hospital de 

Pindaré Mirim e já vamos iniciar ago-
ra no mês de abril e com o prazo de 
seis meses para entregar à população 
e servidores", disse Brandão. 

O prefeito Alexandre Colares 
agradeceu o governador e destacou 
que essa foi uma grande conquista e 
que a gestão vinha há vários meses 
buscando essa reforma para o hospi-
tal.

Segundo informações apuradas 
pelo Jornal do Vale, a reforma pode 
ser concluída antes do prazo divulga-
do pelo governador.

Hospital de Pindaré entra 
em reforma e atendimentos 
são realizados na Unidade 
Básica de Saúde Cibrazém

Atendimentos já estão sendo realizados na UBS Cibrazém
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A dona de casa Weslane Sou-
sa denuncia ter sido vítima de racis-
mo, nessa terça-feira (19), dentro 
de uma unidade do supermercado 
Mateus em Imperatriz, cidade a 
629 km de São Luís. Ela conta que 
foi acusada, injustamente, de ter es-
condido um iogurte em um carrinho 
de bebê.

O vídeo que mostra a situação 
foi gravado pela própria vítima. Wes-
lane Sousa tinha ido passar o dia na 
casa da mãe e foi ao supermercado, 
localizado no bairro Vila Redenção, 
na companhia dela e das duas filhas, 
de seis meses e seis anos.

Na saída do supermercado um 
funcionário, que não foi identifica-
do, pediu a nota fiscal da compra 
para a dona de casa e checou a lista.

Weslane Sousa explicou que, 
em determinado momento, ele a 
acusou de ter escondido os iogurtes 
em uma parte do carrinho da bebê 
e pediu para que ela fosse para fora 
do supermercado para 'evitar cons-
trangimentos'.

Nas imagens, gravadas por 
Weslane, as compras dela apare-
cem reviradas na porta do estabe-
lecimento, enquanto ela explica que 
não havia roubado nada.

"No momento em que eu es-
tava saindo ele pediu a nota fiscal 
para minha mãe. Ela deu. E aí, eu 
falei: 'a minha está mais na frente'. 
Ai, ele pegou, olhou, viu que estava 
tudo e depois, ele esbarrou em mim 
e disse: 'É o seguinte, você roubou 
uns 'danones' aí? Está no capô do 
carrinho da bebê e para evitar mais 
constrangimento, você vai tirando 
para fora'. E foi a hora que pedi para 
minha mãe gravar, mas nervosa, ela 
não conseguiu. Foi aí, eu escutei no 
rádio: 'É essa aí que estava saindo 
agora', a moça disse isso", contou.

Todo o constrangimento que 
a Weslane passou foi na frente da 
filha, de seis anos. A menina ficou 
bastante abalada com a situação, 
chorou muito e relatou para a mãe 
que estava sentindo dores no peito 
e medo.

Mulher negra afirma ter 
sido vítima de racismo em 

supermercado, em Imperatriz
Após a ponte que dá acesso à ci-

dade de Cajari, na Baixada Maranhen-
se, a 219 km de São Luís, ser interdi-
tada devido ao risco de desabamento, 
moradores do município sofrem com 
o desabastecimento de itens básicos.

Com as chuvas intensas que 
atingem o município, os rios e igara-
pés que cortam a região transborda-
ram. Devido à força da correnteza, a 
cabeceira da ponte que fica localiza-
da na MA-317, única via terrestre de 
acesso à cidade, cedeu na última sex-
ta-feira (14).

As poucas mercadorias que 

chegam à Cajari são transportadas no 
ombro até os veículos que esperam 
do outro lado da ponte. Já há desa-
bastecimento de gás de cozinha, água 
mineral e combustível.

No Hospital Municipal de Caja-
ri, único da cidade, a quantidade de 
medicamentos e insumos no estoque 
também já preocupa.

“Infelizmente estão acabando 
[os medicamentos] e gostaríamos 
muito que o Estado pudesse nos aju-
dar de alguma forma”, afirmou Ronil-
son Borges, diretor-geral do Hospital 
de Cajari.

Isolada após fortes chuvas, 
cidade de Cajari sofre 

com desabastecimento

Com as chuvas intensas que atingem o município, os rios e iga-
rapés que cortam a região transbordaram

Ela conta que foi acusada, injustamente, de ter escon-
dido um iogurte em um carrinho de bebê

SÃO LUÍS - Os vereado-
res de São Luís aprovaram, 
nesta quarta-feira (19), a 
convocação do secretário 
Municipal de Saúde, Joel Nu-
nes. Os parlamentares que-
rem esclarecimentos sobre a 
obra no Hospital da Criança. 
Na sessão desta quarta, os 
parlamentares repercutiram 
a notícia da morte do bebê 
indígena após não ser aten-

dido no Hospital da Criança. 
Os vereadores criticaram a 
gestão do prefeito Eduardo 
Braide (PSD) pela reforma 
longa que passa a unidade 
de saúde. Segundo o verea-
dor do PDT, Raimundo Pe-
nha, é necessário que expli-
cações sejam dadas sobre 
a obra como valores, prazo 
e contrato de licitação. O 
pedido de convocação foi 

Câmara de São Luís convoca 
secretário Joel Nunes para 

esclarecimentos sobre 
Hospital da Criança

apresentado pelo vereador 
Edson Gaguinho. A aprova-
ção foi unânime e a sessão 
para ouvir Joel Nunes foi 

marcada para a próxima ter-
ça-feira (25).

Carla Lima/Imirante.
com

Os parlamentares querem esclarecimentos sobre a obra no Hos-
pital da Criança. (Neto Cordeiro/Imirante.com)
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Um adolescente, de 14 anos, foi identi-
ficado e apreendido na última terça-feira (18) 
suspeito de ter criado um perfil falso em uma 
rede social para praticar ameaças contra esco-
las do município de Barreirinhas.

Segundo o delegado Ricardo Carneiro, 
após o registro do Boletim de Ocorrência, fo-
ram realizadas diligências com as ferramentas 
tecnológicas à disposição da Polícia Civil, sem-
pre contando com apoio do Centro de Inteli-
gência da Polícia Civil, combinação que pos-
sibilitou a identificação do criador do perfil 
suspeito.

O adolescente foi localizado em uma es-
cola, sendo conduzido à Delegacia de Polícia 
para esclarecimento.

Já na delegacia, acompanhado de seus 
pais, o adolescente confessou a criação do 
perfil resultando criação do Boletim de Ocor-
rência Circunstanciada por ter cometido o ato 
infracional de “falso alarma”, que é tipificado 
no art. 41 do Decreto-Lei n. 3.688/1941, e será 
responsabilizado na forma da lei.

Seguindo o procedimento do ECA, foi la-
vrado o Boletim de Ocorrência Circunstancia-
da (BOC) e adolescente entregue aos pais, com 
o compromisso de apresentação na Promoto-
ria de Justiça de Barreirinhas.

Adolescente é apreendido 
por criar perfil de ameaças a 
uma escola em Barreirinhas

O adolescente foi localizado em uma escola, sendo conduzido à Delegacia de Polícia para esclarecimento

Chefes dos poderes Judiciário e 
Legislativo, ministros de Estado, go-
vernadores, prefeitos e parlamentares 
estiveram reunidos nessa terça-feira 
(18), no Palácio do Planalto, em Bra-
sília (DF), com o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva, para tratar da elaboração 
de políticas públicas que promovam a 
segurança no ambiente escolar.

Representando o Maranhão, o 
governador Carlos Brandão sinalizou 
de antemão, a criação de um comitê 
estadual, formado por representantes 
dos três poderes e da sociedade civil, 
para trabalhar o tema no estado.

“Foram apresentadas várias 
propostas e nós vamos retornar ao 
Maranhão, criar o nosso Comitê, com 

a participação do Executivo, Legislati-
vo, Judiciário e da sociedade civil or-
ganizada, para que a gente possa dis-
cutir esse assunto”. antecipou Carlos 
Brandão.

A ideia é criar estratégias con-
juntas de promoção da paz nas insti-
tuições educacionais e de combate 
aos discursos de ódio e ao extremis-
mo. Como incentivo, o governo fede-
ral já anunciou um programa de fo-
mento para implementação de ações 
integradas de proteção ao ambiente 
escolar. As medidas somam R$ 3,115 
bilhões para infraestrutura, equipa-
mentos, formação e, principalmente, 
apoio e implantação de núcleos psi-
cossociais nas escolas.

Brandão anuncia 
criação de comitê 

estadual para combater 
violência nas escolas

Representando o Maranhão, o governador Carlos Brandão sina-
lizou de antemão, a criação de um comitê estadual

Sônia Guajajara, ministra dos 
Povos Indígenas, e Joenia Wapicha-
na, presidente da Fundação Nacio-
nal dos Povos Indígenas (Funai), as 
duas principais representantes do 
movimento indígena no governo 
federal, aproveitaram o Dia dos Po-
vos Indígenas, celebrado hoje (19), 
para destacar a urgência de o Po-
der Executivo reconhecer o direito 
das comunidades ao usufruto ex-
clusivo dos territórios tradicionais.

“Para nós, o sentido de exis-
tir um Ministério dos Povos Indí-
genas; de a presidência da Funai 
ser ocupada por uma indígena e 
de haver um Parlamento com re-
presentantes indígenas é um só: a 
retomada da demarcação dos ter-
ritórios indígenas”, declarou a mi-
nistra Sonia Guajajara ao participar 

de evento que reuniu, em Brasília, 
servidores e técnicos federais para 
tratar do fortalecimento da política 
indígena no país.

A ministra reconheceu que 
havia uma expectativa de que o 
governo federal aproveitasse a 
data para anunciar a homologação 
de novas terras indígenas. Ainda 
em janeiro, pouco após assumir o 
comando da nova pasta, tornan-
do-se a primeira ministra indígena 
do país, Sônia Guajajara disse em 
entrevistas que ao menos 14 pro-
cessos demarcatórios já tinham 
sido concluídos e estavam aptos a 
ser homologados pela União. Hoje, 
contudo, Sonia comentou que a 
iniciativa também enfrenta a resis-
tência de atores com forte influên-
cia junto ao Palácio do Planalto.

SÔNIA GUAJAJARA 
DESTACA URGÊNCIA EM 

DEMARCAR TERRITÓRIOS

Sônia Guajajara, ministra dos Povos Indígenas, e Joenia Wapichana,
 presidente da Fundação Nacional dos Povos Indígenas (Funai)
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O general Gonçalves Dias pediu 
nesta quarta-feira (19) demissão do 
cargo de ministro-chefe do Gabinete 
de Segurança Institucional (GSI) da 
Presidência da República.

O pedido ocorre após vídeo 
mostrando o ministro no Palácio do 
Planalto durante invasões golpistas de 
8 de janeiro.

O general da reserva pediu de-
missão após reunião com Lula e che-
fes de outras pastas, no Palácio do 
Planalto. Ele é o primeiro ministro a 
deixar o governo no terceiro mandato 
de Lula.

Em entrevista à TV Globo, Dias 
afirmou que estava no Planalto para 
retirar manifestantes. "Eu entrei no 
palácio depois que o palácio foi in-
vadido e estava retirando as pessoas 
do 3º e 4º piso, para que houvesse a 

prisão no 2º", afirmou. O general tam-
bém disse que sua imagem foi retira-
da do contexto.

Vídeo
A atuação do GSI durante os 

atos de 8 de janeiro, em que apoia-
dores do ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) invadiram e depredaram as sedes 
dos Três Poderes, é alvo de críticas.

A presença e a atuação de Dias 
no Palácio do Planalto, sede do Execu-
tivo, no dia dos atos foi divulgada em 
vídeo pela CNN Brasil.

As imagens mostram Gonçalves 
Dias e funcionários do GSI circulando 
entre os invasores no Palácio do Pla-
nalto no dia 8 de janeiro.

Um dos funcionários do GSI con-
versa com invasores e os cumprimen-
ta. Outro trecho mostra servidores do 
órgão entregando água aos vândalos.

GONÇALVES DIAS É O 1º MINISTRO 
A DEIXAR GOVERNO LULA

O general da reserva pediu demissão após reunião com Lula e che-
fes de outras pastas, no Palácio do Planalto

O secretário-executivo do Minis-
tério da Justiça, Ricardo Cappelli, será 
o chefe interino do Gabinete de Segu-
rança Institucional (GSI). A informação 
é do ministro da Secretaria de Comuni-
cação Social, Paulo Pimenta.

Mais cedo, o ex-ministro do GSI, 
general Gonçalves Dias, pediu demis-
são. Ele fez o pedido após circular ví-

deo em que aparece, junto com fun-
cionário do GSI, circulando entre os 
invasores no Palácio do Planalto em 
meio aos atos golpistas de 8 de janeiro. 
O vídeo foi divulgado pela CNN Brasil.

"O presidente decidiu juntamen-
te com o afastamento do general G 
Dias que haverá também o afastamen-
to do secretário executivo do GSI e será 

Ricardo Cappelli será 
chefe interino do GSI após 

demissão de ministro

Secretário-executivo do Ministério da Justiça, Ricardo Cappelli

nomeado interinamente 
como secretário executi-
vo do GSI, respondendo 
interinamente pelo GSI o 
senhor Ricardo Cappelli.
Portanto, tão logo seja 
publicado o diário ofi-
cial, o Ricardo vai ficar 
respondendo pelo GSI", 
afirmou Pimenta.

De acordo com o 
ministro da Secretaria 
de Comunicação Social, 
Capelli permanecerá à 
frente do GSI enquanto 
Lula define "uma estra-
tégia definitiva sobre o 
futuro do GSI" junto com 
sua assessoria e demais 
ministros.

"O presidente en-
tendeu que era impor-
tante que esse espaço 
fosse ocupado imedia-
tamente. Capelli fez um 
trabalho muito impor-
tante como interventor 
aqui na segurança pú-
blica do Distrito Fede-
ral e, portanto, ele foi 
convidado e já aceitou o 
convite. Ele responderá 
interinamente pelo GSI", 
afirmou o ministro.

Questionado se 
existe chance de que o 
GSI seja extinto, o mi-
nistro afirmou que "não 
existe nenhuma discus-
são nesse sentido".

O Governo Federal anunciou, nesta quarta-
-feira (19), que vai alocar R$ 2,44 bilhões a mais 
para recompor o orçamento das universidades e 
institutos federais de educação. Segundo o ministro 
da Educação, Camilo Santana, parte dos recursos 
irá para a recomposição do orçamento discricioná-
rio das instituições e parte para obras. "Vamos tra-
balhar muito para que o presidente possa percorrer 
esse país e entregar várias obras importantes de 
melhorias para os nossos estudantes".

Os recursos foram viabilizados ainda no ano 
passado, quando o então gabinete de transição do 
presidente eleito Lula aprovou uma emenda consti-
tucional que ampliou os gastos do governo federal 
para 2023.

Segundo Ricardo Marcelo Fonseca, presi-
dente da Associação Nacional dos Dirigentes das 
Instituições Federais de Ensino Superior (Andifes), 
as medidas são importantes, uma vez que os ins-
titutos federais e as universidades tiveram suas 
contas comprometidas pelas sucessivas reduções 
orçamentárias nos últimos anos. "Depois de quatro 
anos de diminuição crescente dos nossos orçamen-
tos, e mais do que isso, como sabemos, de ataques 
às universidades, que eram continuamente detra-
tadas, no segundo semestre do ano passado vimos 
que 2023 seria impossível".

Governo libera 
R$ 2,44 bilhões 

extras para 
universidades

Os recursos foram viabilizados ainda no ano passado



Página 09

VARIEDADES
Quinta-feira, 20 de Abril de 2023

O projeto “Cultura na Praça” lança, nesta 
quarta-feira (19), uma mostra de cinema vir-
tual com 10 filmes criados por moradores de 
comunidades em Pindaré-Mirim, Bom Jesus 
das Selvas, Alto Alegre do Pindaré e Açailândia.

As obras “Recado do Passado”, “A Casa 
de Katarina”, “Eu Te Amo”, “Mulheres Guerrei-
ras”, “Rompendo o Silêncio”, foram lançadas 
nos meses de fevereiro e março, em sessões 
presenciais nos municípios onde foram cria-
das.

Agora, elas estão disponíveis para o pú-
blico no Cine Babaçu, sala de cinema virtual 
do projeto que pode ser acessada pelo site do 
Cine Babaçu. Além dos filmes maranhenses, o 
Cine Babaçu também traz cinco curtas-metra-
gens inéditos produzidos no Maranhão.

Os filmes foram roteirizados, gravados e 
montados durante as oficinas gratuitas de ci-
nema promovidas na quarta edição do projeto, 
que é patrocinado pelo Instituto Cultural Vale, 
via Lei Federal de Incentivo à Cultura.

PROJETO LANÇA MOSTRA DE 
CINEMA VIRTUAL COM FILMES 

PRODUZIDOS POR MORADORES 
DE COMUNIDADES NO MA

Agora, elas estão disponíveis para o público no Cine Babaçu, sala de cinema vir-
tual do projeto que pode ser acessada pelo site do Cine Babaçu

De acordo com dados alarmantes do 
Sistema de Vigilância Alimentar e Nutricio-
nal do Ministério da Saúde, mais da meta-
de da população maranhense, ou seja, 58%, 
está acima do peso.

O sobrepeso afeta mais de 36% dos 
maranhenses, enquanto 15,6% atingiram a 
obesidade leve, 43% a obesidade severa e 
1,46% o grau mórbido.

Conforme a definição da Organização 
Mundial da Saúde (OMS), a obesidade é ca-
racterizada pelo excesso de gordura corpo-
ral em quantidade que prejudica a saúde, 
sendo considerada uma doença crônica e 
progressiva sem cura.

A principal indicação é um índice de 
massa corporal (IMC) igual ou superior a 30. 
A obesidade aumenta significativamente o 
risco de problemas de saúde graves. O tra-
tamento é baseado em mudanças no estilo 
de vida, como dieta e exercícios físicos.

Em alguns casos, a cirurgia bariátrica 
é uma opção. De acordo com dados do Sis-
tema Único de Saúde (SUS), o Hospital Uni-
versitário em São Luís realizou 329 cirurgias 
bariátricas entre 2017 e 2022. Geralmente, 
esse procedimento é recomendado para 
pacientes com obesidade moderada e que 
apresentam comorbidades.

Mais da metade 
da população 

maranhense está 
acima do peso

O sobrepeso afeta mais de 36% dos maranhenses

"Super Mario Bros" fatu-
rou R$ 21,5 milhões na segun-
da semana em cartaz. O filme 
foi visto por 992 mil pessoas 
entre quinta (13) e domingo 
(16).

"Dungeons & Dragons 
- Honra entre Rebel" e "John 
Wick 4: Baba Yaga" completam 
top 3 da bilheteria nacional do 
último final de semana.

No total, os dez filmes 
mais vistos neste final de sema-

na somaram R$ 37,1 milhões, 
levando 1,7 milhão de pessoas 
às salas de cinema do país.

Confira, abaixo, os dados 
de bilheteria coletados pela 
ComScore entre os dias 13 a 16 
de abril:

"Super Mario Bros - O Fil-
me" – R$ 21,5 milhões

"Dungeons & Dragons 
- Honra entre Rebel" – R$ 6,7 
milhões

"John Wick 4: Baba Yaga" 

– R$ 3,5 milhões
"O Exorcista do Papa" – 

R$ 3,1 milhões
"Air: A História por trás 

do Logo" – R$ 986 mil
"Suzume" – R$ 464 mil
"Belo Desastre" – R$ 340 

mil
"Metallica: 72 Seasons - 

Global Premiere" – R$ 163 mil
"Desejo Proibido" – R$ 81 

mil
"A Baleia" – R$ 64,7 mil

'Super Mario 
Bros - O Filme' 
fatura R$ 21,5 

milhões na 
2ª semana 
em cartaz 
no Brasil

O filme foi visto por 992 mil pessoas entre quinta (13) e domingo (16)



Página 10

ANUNCIE AQUI 
Quinta-feira, 20 de Abril de 2023


